

Une préparation de désintoxication douce avec de la fibre de maïs pour aider à améliorer la digestion, renforcer le système immunitaire et rajeunir les cellules de la peau.

Ingrédients médicinaux par capsule

Bifidobacterium bifidum (Bb-02)	4,0 milliards d'UFC
Bifidobacterium animals subsp lactis (Bl-04)	22,0 milliards d'UFC
Lactobacillus acidophilus (La-14)	15,0 milliards d'UFC
Lactobacillus casei (Lc-11)	12,0 milliards d'UFC
Lactobacillus rhamnosus (Lr-32)	2,0 milliards d'UFC
Lactobacillus Salivarius (Ls-33)	2,6 milliards d'UFC
Lactobacillus plantarum (Lp-115)	2,4 milliards d'UFC
Fibre de maïs	200 mg

Ingrédients non médicinaux : hypromellose, stéarate de magnésium, inuline

Posologie (adultes) : Prendre 1 capsule par jour pendant le repas ou selon les indications d'un professionnel de la santé. À prendre au moins 2 à 3 heures avant ou après la prise d'antibiotiques. **Mise en garde :** Consulter un professionnel de la santé avant d'en faire l'usage en cas de fièvre, de vomissements, de diarrhée sanguinolente ou de douleurs abdominales aiguës. Si des symptômes de trouble digestif (p. ex., diarrhée) apparaissent, s'aggravent ou persistent plus de 3 jours, cesser l'utilisation et consulter un professionnel de la santé. Ne pas utiliser ce produit en cas de déficit immunitaire (p. ex., une personne atteinte du SIDA ou d'un lymphome ou subissant un traitement prolongé par corticostéroïdes). Ranger dans un endroit frais et sec à l'abri de la lumière directe du soleil.



1 80583 00073 1

See Yourself Well™



TOTAL Probiotic health

High Potency
100% Human Strain
60 Billion CFU/capsule

30
veggie capsules

improve digestion
+ immune support

NPN 8007924

A gentle detox formulation with corn fibre to help improve digestion, strengthen immune system and rejuvenate skin cells.

Medicinal Ingredients per capsule

Bifidobacterium bifidum (Bb-02)	4.0 Billion CFU
Bifidobacterium animals subsp lactis (Bl-04)	22.0 Billion CFU
Lactobacillus acidophilus (La-14)	15.0 Billion CFU
Lactobacillus casei (Lc-11)	12.0 Billion CFU
Lactobacillus rhamnosus (Lr-32)	2.0 Billion CFU
Lactobacillus Salivarius(Ls-33)	2.6 Billion CFU
Lactobacillus plantarum(Lp-115)	2.4 Billion CFU
Corn fibre	200 mg

Non-medicinal ingredients: hypromellose, magnesium stearate, inulin

Recommended dosage (adults): 1 capsule daily or as directed by a health care practitioner. Take at least 2-3 hours before or after antibiotics. **Caution:** Consult a health care practitioner prior to use if you have fever, vomiting, bloody diarrhea or severe abdominal pain. If symptoms of digestive upset (e.g. diarrhea) occur, worsen, or persist beyond 3 days, discontinue use and consult a health care practitioner. Do not use this product if you have an immune-compromised condition (e.g. AIDS, lymphoma, patients undergoing long-term corticosteroid treatment). Store in a cool, dry place out of direct sunlight.

Manufactured exclusively for and distributed by/

Fabriqué exclusivement pour et distribué par :

Nutratec Life Sciences Inc.
2850 Argentia Road, Unit #4, Mississauga, Ontario, L5N 8G4
Phone 905-813-7444 | Toll Free 1-866-799-8035
Fax 905-286-1444 | nutratecls.com

See Yourself Well™



SANTÉ Probiotique totale

Puissance élevée
100 % de souche humaine
60 milliards d'UFC/capsule

30
capsules végétales

améliore la digestion
+ soutien immunitaire

NPN 8007924